



Katholische Kirchengemeinde
St. Andreas und Martinus

Pfarnachrichten

St. Andreas - St. Martinus
Wüllen - Wessum

06.09. – 14.09.2025

23. SONNTAG IM JAHRESKREIS

7. September 2025

23. Sonntag im Jahreskreis

Lesejahr C

1. Lesung: Weisheit 9,13-19

2. Lesung:
Philemon 9b-10.12-17

Evangelium: Lukas 14,25-33



Ilidiko Zavrakidis

» Wenn jemand zu mir kommt und nicht Vater und Mutter, Frau und Kinder, Brüder und Schwestern, ja sogar sein Leben gering achtet, dann kann er nicht mein Jünger sein. Wer nicht sein Kreuz trägt und hinter mir hergeht, der kann nicht mein Jünger sein. «

Nicht nur eine Beigabe

Jesus kann sehr zärtlich sprechen, aber auch sehr schroff. An diesem Sonntag ist er eher schroff und sagt: Wenn jemand nicht sein Leben gering achtet, dann kann er nicht mein Jünger sein. Kein Wunder, möchte man da antworten, dass nur ein paar wenige mit ihm gegangen sind. Wer will denn seine Familie, seinen Besitz und alles ihm lieb Gewordene einfach so zurücklassen?

Genau das ist die ernste Frage. Die meisten Menschen möchten ihr Leben und Jesus noch dazu. Davor warnt Jesus. Ich will nicht am Rand deines Lebens stehen, sagt er sinngemäß. An mich glauben, sagt Jesus, heißt: Mich zur Mitte des Lebens machen. Am Morgen, am Mittag, am Abend. Einfach immer. Glaube heißt, das ganze Leben vom ihm bestimmen lassen.

Wer kann das? Das ist nicht die Frage. Jesus interessiert kein Können. Jesus interessiert die Absicht, das Bemühen, mein guter Wille. Damit könnte man doch anfangen, oder? Und Erfolge dann getrost dem Heiland überlassen.

Michael Becker

**In Gottes Heilsplan
ist das Versagen
des Menschen
eingerechnet.**

Senioren-gemeinschaft Wessum: Am Donnerstag, 11. September 2025 (ausnahmsweise am 2. Donnerstag) treffen sich alle interessierten um 14:00 Uhr am Kirmesplatz zur Fahrradtour. Auch Nichtmitglieder sind herzlich willkommen.

Kevelaer-Wallfahrt 2025

Anmeldung zur Bus-Wallfahrt bis Freitag, 12. September möglich.

Für die Buspilger werden verschiedene Einstiegsmöglichkeiten am Samstag, 20. September in der Zeit von 11:30 bis 12:45 Uhr in Ahaus und Ortsteilen angeboten. In unserer Gemeinde um 12:00 Uhr in Wüllen am Kirchplatz und um 12:15 Uhr in Wessum am Dorfplatz/Martinstraße. Wir freuen uns über Anmeldungen der Buspilger in den Pfarrbüros bis zum Freitag, 12. September. Im Bus wird um eine freiwillige Gabe für die Buskosten und die Pilgerkerze gebeten. Um 20 Uhr ist die Rückfahrt geplant.



Wessum

kfd Wessum lädt zum Themenabend: Herbstzauber „Speisen mit Spaß“ am Freitag, dem 19. September 2025, um 18:00 Uhr, in die Altentagesstätte am Seniorenheim St. Friedrich ein. Eine Anmeldung ist bis zum 10.09.2025 im Textilhaus Niewerth möglich. Kosten: Mitglieder 17 Euro, Nicht-Mitglieder 21 Euro

Weitere wichtige Informationen der kfd Wessum

Im nächsten Jahr stehen Neuwahlen an. Aus dem bestehenden Team werden 5 (fünf) Team-Frauen ausscheiden. Die vollständigen Nachrichten für September können Sie online unter www.st-andreas-martinus.de/neuigkeiten/aktuelles) lesen.

Mitgestalten. Mitentscheiden. Mitglauben.

Für die bevorstehenden Wahlen zum Kirchenvorstand und Pfarreirat am 8. und 9. November suchen wir noch weitere engagierte Menschen, die Lust haben, sich aktiv in das Leben unserer Pfarrei einzubringen – mit ihren Ideen, Erfahrungen und ihrer Begeisterung für Kirche vor Ort.

👉 Kennst du jemanden, der gut in unsere Gremien passen würde?

👉 Oder hast du selbst Interesse, Verantwortung zu übernehmen und die Zukunft unserer Pfarrei mitzugestalten?

Dann freuen wir uns über deine Vorschläge! Sprich uns einfach an oder melde dich direkt im Pfarrbüro. Danke für deine Unterstützung!

Förderverein der Wessumer Kindergärten sagt Danke

Spendenbeträge wurden in verschiedene Projekte investiert

Rückblick: Der lebendige Adventskalender im Dezember 2024 in Wessum war ein voller Erfolg für die Kindergärten. Die Aktion fand großen Anklang, neben dem gemeinsamen Singen, Geschichten erzählen und dem Austausch untereinander stand auch das gute Werk im Vordergrund. In einem Spendenglas konnten die Besucherinnen und Besucher ihre Spenden für einen guten Zweck hinterlegen.

Am Ende der Aktion kam ein beachtlicher Betrag von 1495 Euro zusammen. Das Team der Kleiderbörse zeigte sich beeindruckt von der Spendenbereitschaft und rundete den Betrag auf stolze 2000 Euro auf. Diese großzügige Summe wurde dem Förderverein der Wessumer Kindergärten übergeben, der das Geld gleichmäßig auf die drei Einrichtungen aufgeteilt hat. Der Förderverein der Kindergärten bedankte sich herzlich für die großzügige Spende.

Die Spendenbeträge wurden in verschiedene Projekte investiert, um den Kindern eine noch schönere und vielfältigere Zeit in den Kindergärten zu ermöglichen. Diese möchten wir Ihnen nun vorstellen.



Verwendung der Spendenbeträge

Im St. Martinus Kindergarten wurden Entdeckerhäuschen, die mit wechselnden Materialien bestückt werden und zum Entdecken anregen und Beebots, das sind kleine Lernroboter im Design einer Biene, die sich auf Rädern fortbewegen angeschafft.



Im St. Elisabeth Kindergarten wurden zwei hochwertige Dreiräder der Marke Winther gekauft. Die Dreiräder unterstützen die Bewegungsfreude der Kinder.



Die Kindergärten sagen
Danke!

Im Kindergarten Siebenstein wurden zwei Holzpferde, geeignet für das Reitvergnügen im Außenbereich, angeschafft. Das Holz-Pferd (Mini-Shetty) "Luna" – 59 cm groß und das Holz-Pferd "Jumper" – 89 cm groß.



Gottesdienste für Familien - mit Kindern in die Kirche

Der Familiengottesdienst ist eine Einladung an Familien und Kinder, den sonntäglichen Gottesdienst gemeinsam mitzufeiern. Eine besondere Einladung gilt den Erstkommunionkindern und Familien.

- 7. September Wessum
- 14. September Wüllen



Sie haben die Wahl!

Kommunalwahlen am Sonntag, 14. September 2025

Gemeinderat, Stadtrat und der Kreistag. Das sind die kommunalen Vertretungen in Nordrhein-Westfalen, die alle fünf Jahre bei der Kommunalwahl nun am Sonntag, 14. September neu gewählt werden. Auch das Amt des Bürgermeisters und Landrates wird an dem Tag zur Wahl gestellt.



Wunschkonzert am Musikhaus in Wessum

Am Samstag, 13. September ab 15 Uhr sind alle Musikfreunde zum Wunschkonzert im Garten des Musikhauses herzlich eingeladen.



Durch die Taufe werden Charlotte Laing, Hannah Reder und Änne Tacke-Mensing (Wüllen) in die Gemeinschaft der Kirche aufgenommen.

Wir gratulieren und wünschen Gottes Segen.

Kollekten: An diesem Wochenende sind die Kollekten für die Aufgaben in unserer Gemeinde bestimmt. Am kommenden Wochenende am „Welttag der Kommunikationsmittel“ für das Bistum Münster und Diözesen Deutschlands.

Redaktionsschluss für die nächsten Pfarrnachrichten ist jeweils Mittwochmorgen bis 10 Uhr!

E-Mail : standreas-martinus-ahaus@bistum-muenster.de

Homepage: www.st-andreas-martinus.de

Pfarrbüro Wüllen, Lange Str. 35b

Tel. 02561 865298 / Fax 987029

Öffnungszeiten:

Montag 9:00 - 12:00 Uhr

Dienstag geschlossen

Mittwoch 9:00 - 12:00 Uhr

Donnerstag 15:00 - 17:00 Uhr

Freitag 9:00 - 12:00 Uhr

Pfarrbüro Wessum, Kirchplatz 13

Tel. 02561 971706

Öffnungszeiten:

Montag geschlossen

Dienstag 8:00 - 10:00 Uhr

Mittwoch 14:00 - 16:00 Uhr

Donnerstag 8:00 - 10:00 Uhr

Freitag 14:00 - 16:00 Uhr

Im Notfall ist über die Zentrale des St.-Marien-Krankenhauses, Telefon 02561 990, ein Seelsorger zu erreichen.